



Verwendung von Metaux Precieux Edelmetall-Legierungen

Einsatz unterschiedlicher Chargen

Im Zusammenhang mit dem Medizinproduktegesetz (MPG) und der Laborzertifizierung wird immer wieder über die Zulässigkeit der Verwendung unterschiedlicher Chargen einer Edelmetall-Legierung in einem Gießprozess diskutiert. Zu diesem Thema möchten wir informieren:

In zahlreichen Untersuchungen und Prüfungen wurden stets die hervorragenden Eigenschaften beim Vergießen unserer Legierungen bestätigt. Diese positiven Eigenschaften bleiben auch erhalten, wenn von einer Edelmetall-Legierung unterschiedliche Chargen vergossen werden. Die Qualität wird dadurch in keiner Weise beeinträchtigt.

Einzige Voraussetzung für das Vergießen von Metaux Precieux Dentallegierungen ist die Beachtung der Gebrauchsanleitung und der Vorgaben des MPG durch das Dentallabor.

Zusammenfassend bestätigen wir hiermit, dass es keinerlei technische oder formale Einwände gegen die Verwendung unterschiedlicher Chargen unserer Edelmetall-Legierungen in einem Gießprozess gibt.

Andreas Schmidt
Geschäftsführer Metaux Precieux Dental GmbH